

En el marco de la campaña de vacunación de refuerzo con dosis bivalente contra el SARS COV 2, el Hospital de Quilpué ha continuado inoculando a todo el personal de salud, uno de los grupos objetivo establecidos para esta nueva convocatoria, junto también a la comunidad usuaria.

Para conocer en terreno el proceso de vacunación y las motivaciones de los funcionarios y funcionarias, la Subdirectora Médica del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Dra. Dafne Secul, junto al Dr. Pedro Duran, visitaron el Servicio de Pediatría, donde el equipo de vacunación realizó la inoculación in situ, como parte de la estrategia de asistir a cada uno de los servicios clínicos y unidades administrativas, para incentivar que el personal concrete la 5a dosis de refuerzo.

#### Anuncio Patrocinado

Tras conversar con algunos funcionarios y funcionarias, la Dra. Dafne Secul, Subdirectora de Gestión Asistencial SSVQ, constató en terreno la estrategia de llevar los equipos de vacunación a las dependencias del Hospital y valoró el esfuerzo de cada uno de ellos por lograr una mayor adherencia al esquema de vacunación, “Aparentemente, hay temor por los efectos colaterales que pueda tener la vacunación, sin embargo, el contagiarse o contagiar a alguien de esta enfermedad, y que pueda pasar por un cuadro grave, pero no tiene punto de comparación respecto a los efectos propios de la vacuna”.

También destacó la importancia de vacunarse antes de la llegada del próximo período invernal,

“Es muy importante que nos vacunemos, nosotros tenemos que estar bien y sanos para atender a nuestros pacientes, tenemos que pensar que en un par de meses vamos a tener una campaña de invierno que se prevé dura”, señaló la Dra. Secul.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por otra parte, el Subdirector Médico del Hospital de Quilpué, Dr. Juan Carrillo, comentó que esta “es una actividad que hay que relevar por su importancia epidemiológica, no es lo mismo tener Covid no estando vacunado, que estando inoculado. Hay que evitar el contagio a otras personas, estamos en un ambiente de alto riesgo de contagio, tanto para pacientes como colegas que trabajan en nuestro Hospital”, expresó.

### **Llamado de los funcionarios a sus pares**

Por parte de los funcionarios y funcionarias del Hospital de Quilpué, Débora Soto, TENS de la Unidad de Pediatría del Hospital de Quilpué, aseguró que su motivación para vacunarse, fue porque “viene el invierno, ya está avanzando y necesito estar preparada para atender a los niños. La idea es yo tener salud, para darle salud a ellos”.

Por su parte, la Técnico Paramédico, Viviana Sepúlveda, manifestó que sus compañeros y compañeras, “no deben tener miedo (a la vacuna), éstas ya están probadas, y hemos visto cómo han disminuido los pacientes graves, los pacientes vacunados han tenido menos reacciones a la enfermedad”.

Por último, Cristóbal González, Médico Interno en Pediatría hizo un llamado a “mi equipo, a que se vacunen, ya que debemos dar el ejemplo y perder el miedo que frecuentemente hay

por desinformación respecto de las vacunas".

**Grupos objetivo por etapas.**

¿Quiénes se pueden vacunar con la vacuna Bivalente?

**Población objetivo, etapa 1:**

Todo el personal de salud clínico/administrativo en atención intrahospitalaria /extrahospitalaria y servicios de urgencias abiertos/cerrados,

Pacientes inmunosuprimidos

Personas con enfermedades crónicas

**Etapa 2:**

Personas de 50 años en adelante

Más grupos objetivo definidos en:

<https://www.minsal.cl/vacuna-bivalente-covid-19/>

y tú, ¿qué opinas?